
        

                      Chièluca

 Faccio il giardiniere di professione ed il 
creativo per passione o viceversa, mi 
reputo un imprenditore 0.0 e un 
innovatore 4.0.
Guido poco l’auto , vado in bici, ma 
molto più spesso a piedi (quando posso 
anche molto lentamente, per osservare 
ciò che succede intorno a me), consumo 
poco e recupero tutto quello che posso, 
auto produco oggetti di uso quotidiano 
riciclando il recupero di prima, 
ovviamente faccio la raccolta 
differenziata, spengo le luci quando esco
da una stanza ed uso lampade a basso 
consumo, non spreco acqua quando lavo
i denti , bevo acqua dalla fontana, 
recupero acqua piovana per innaffiare le
piante, faccio un uso sconsiderato di 
mani e piedi ed uso la bocca solo 
quando è necessario e molte volte mi 
mancano le parole, mi alimento (il più 
delle volte) a km 0, scambio e baratto 
(quando posso) oggetti e/o servizi, leggo
e faccio tantissime altre cose ma…….. 
Basterà a salvare il pianeta, ma prima di
tutto i suoi abitanti? Un dubbio mi 
assale. Forse dovremmo fare tutti un po’



di più senza rinunciare a ben/essere e 
bellezza.


